

PRESSEINFORMATION

EDEKA Minden-Hannover Stiftung spendet 7.500 Euro an die soziale Initiative „Bildungspartner Minden“

Minden, 12. November 2025. Die gemeinnützige EDEKA Minden-Hannover Stiftung spendet 7.500 Euro an die soziale Initiative der Mindener Wirtschaft „Bildungspartner Minden“. Der Spendenerlös kommt sowohl dem Projekt „Kopf an Kopf“ des Ratsgymnasiums zugute als auch einem Kulturprojekt der PRIMUS-Schule. Karl Stefan Preuß, langjähriges Kuratoriumsmitglied der EDEKA Minden-Hannover Stiftung und Tina Steinmeier von der EDEKA Minden-Hannover Stiftung übergaben nun den symbolischen Spendenscheck an Hans-Jürgen Weber von den Bildungspartnern sowie den Lehrerinnen des Ratsgymnasiums Christine Kaum und Ute Mertin und ihren drei Schülern, die das Projekt betreuen.

Das Projekt „Kopf an Kopf“ des Ratsgymnasiums existiert bereits seit einigen Jahren. Leistungsstarke Schüler helfen jüngeren leistungsschwächeren Mitschülern ihre schulischen Ziele zu erreichen. Bisher wurde das Projekt sehr erfolgreich in den fünften und sechsten Klassen durchgeführt und von den Bildungspartnern unterstützt. Von der gemeinsamen Arbeit profitieren nicht nur die Schüler, die Unterstützung erhalten, sondern auch diejenigen, die als Paten fungieren. Eine Ausweitung des Projekts auf die Jahrgänge sieben und acht ist laut den Verantwortlichen sehr wichtig, allerdings auch mit höheren Kosten verbunden. Eine Realisierung ist nun durch die Spende der EDEKA Minden-Hannover Stiftung möglich geworden.

Die PRIMUS-Schule Minden gehört zu einer von fünf PRIMUS-Schulen in ganz NRW. Bei diesem besonderen Schulkonzept werden die Kinder in die erste Klasse eingeschult und verlassen die Schule erst mit ihrem Abschluss. Die Modellschule ermöglicht ein längeres gemeinsames Lernen von Klasse eins bis zehn ohne Schulwechsel nach der vierten Klasse. Zudem nutzt die Schule alternative Leistungsbewertungen und Leistungsrückmeldungen. Erstmals möchte die Schule mit der gesamten Schülerschaft ein Kulturprojekt realisieren. Es soll ein Musical aufgeführt werden, das abschließend im Mindener Stadttheater aufgeführt wird. Ein Teil der entstehenden Kosten kann durch die Spende der EDEKA Minden-Hannover Stiftung finanziert werden.

Die soziale Initiative der Mindener Wirtschaft „Bildungspartner Minden“ setzt sich bereits seit 2008 für die Chancengleichheit von sozial- und bildungsbenachteiligten Kindern in Schulen aus Minden und der Region ein. Koordiniert werden die Hilfsangebote von der Elsa-Brandström-Jugendhilfe des DRK Kreisverbandes Minden. Getragen wird das Engagement der Bildungspartner von Unternehmen und Privatpersonen aus der Stadt und der unmittelbaren Umgebung.

PRESSEINFORMATION

Als größter Lebensmittelhändler in der Region übernimmt die EDEKA Minden-Hannover in ihrem Absatzgebiet seit Jahrzehnten nicht nur Verantwortung für Lebensmittel, sondern auch für die Gesellschaft, für ihre Mitarbeiter, für die Umwelt und für ihre Region. Diesem Anspruch kommt die genossenschaftlich organisierte Regionalgesellschaft mit ihrer gemeinnützigen EDEKA Minden-Hannover Stiftung nach. Sogenannte Botschafter-Teams unterstützen die Arbeit der Stiftung, indem sie Spenden an gemeinnützige Organisationen oder Einzelpersonen in ihrer Region übergeben.

EDEKA Minden-Hannover im Profil

Mit einem Außenumsatz von rund 12,24 Milliarden Euro und rund 76.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern (einschließlich des selbstständigen Einzelhandels und fast 3.400 Auszubildenden) ist die **EDEKA Minden-Hannover** die umsatzstärkste von insgesamt sieben Regionalgesellschaften im genossenschaftlich organisierten EDEKA-Verbund. Sie besteht seit 1920, erstreckt sich von der niederländischen bis an die polnische Grenze und umfasst Bremen, Niedersachsen, einen Teil von Ostwestfalen-Lippe, Sachsen-Anhalt, Berlin und Brandenburg. Mehr als drei Viertel der fast 1.500 Märkte sind in der Hand von rund 640 selbstständigen EDEKA-Kaufleuten. Zum Unternehmensverbund gehören mehrere Produktionsbetriebe, darunter die Brot- und Backwarenproduktion **Schäfer's**, die Produktion für Fleisch- und Wurstwaren **Bauerngut** sowie das Traditionss Unternehmen für Fischverarbeitung **Hagenah** in Hamburg. Die EDEKA Minden-Hannover engagiert sich wegweisend in Sachen Nachhaltigkeit und Klimaschutz. Seit über 100 Jahren ist **verantwortungsvolles und nachhaltiges Handeln** eines der Grundprinzipien des Unternehmensverbundes.